

回覧

89号

あしはら 市民館だより

令和8年1月1日

芦原校区市民館運営委員会

運営委員長 加藤博久

館長：大竹 地域スタッフ：廣永、奈良

令和8年 新年のご挨拶

Happy New Year
2026



運営委員長 加藤博久

明けましておめでとうございます。旧年中は芦原校区及び校区市民館事業にご理解とご協力頂きまして誠に有難うございました。

昨年は幸運にも台風等自然災害には見舞われず安堵しましたが、災害級の暑さが連日続き二季となったり、各地での熊騒動で不安が募り、地球環境の変化を感じさせられた年でもありました。校区としては、初の「校区総踊り」の開催や、市民館での校区の皆さんから提供された健康器具を利用した健康ジム「ASHIZAP」(アシザップ)の開設や、卓球台を導入し、皆様の健康づくりと活性化に務めました。また、昨年に続き「校区市民展」を開催し多くの出展と来場をして頂き地域の絆も一段と深まってまいりました。

今年は「馬年」であり「縁起の良い年」と言われます。皆様にとっても「馬九行久（うまくゆく）」年であって欲しいと願っています。

皆様のご健康とご多幸をお祈り致します。本年も宜しくお願いします。

館長 大竹 地域スタッフ 廣永・奈良

新年明けましておめでとうございます。本年度も自主グループによる各活動を始めとして、トヨッキースクール、地域講座、校区市民展等の諸活動が例年にも増して盛んに行われてきましたこと、校区の皆様のご協力あってのことと感謝いたしております。

市民館のスタッフ一同、本年も日々努力を重ね、より使い易い市民館を目指してまいりたいと思います。今まで同様、校区市民館へのご支援ご協力を、よろしくお願ひ申し上げます。

皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。



芦原校区市民展 11月15日（土）～16日（日）

校区市民展と名称を改め、2回目の開催でした。校区の皆さんや芦原小学校、本郷中学校の生徒作品等、会場は見事な作品で見る人の目を楽しませてくれました。（校区市民館ホームページに掲載されています。ご覧ください。）



ホームページQRコード

市民館で卓球をしよう

2階集会室に卓球台が入りました。ご利用ください。

(利用方法につきましては、市民館スタッフまで)



（問い合わせ） 芦原校区市民館 TEL 45-9718 （月～土 12:30～17:30 日祝休み）